

Jahresbericht 2022

Geschätzte Vereinsmitglieder

Nach der uns auferlegten Coronapause durften wir am 7. Mai 2022 die 9. grenzüberschreitende Kulturnacht durchführen. Eine Kulturnacht, welche erneut Rekorde durchbrach und in unseren Erinnerungen bleiben wird. Unsere gesetzten Ziele konnten mehrheitlich umgesetzt und erreicht werden, der Besucheransturm in Küssaberg zeigte uns Grenzen auf und das Projekt der Brückenbilder mit den Schulklassen war ein voller Erfolg. Die Eröffnung durften wir im eindrücklichen Schloss Bad Zurzach abhalten. Die Rückmeldungen, Erfahrungen und Eindrücke haben das OK dann sofort wieder motiviert, die 10. Kulturnacht mit vollem Elan anzugehen. An dieser Stelle möchten wir den Vereinsmitgliedern, allen kleineren und grösseren Sponsoren und insbesondere allen Ausstellenden und Künstler unseren grossen Dank aussprechen.

Dann, am 20. November 2022, erreichte uns die traurige Nachricht, dass unser OK-Mitglied, Kamerad, Vizepräsident und unermüdlicher Helfer der ersten Stunde, Osvaldo Vago, verstorben ist. Osvaldo hat in der Organisation Küssaberg eine grosse Lücke hinterlassen, welche es nun aufzufüllen gilt. Sicher auch im Sinne von Osvaldo, muss und wird es Lösungen geben und die Kulturnacht lebt weiter.

Einen besonderen Dank richte ich an das gesamte Organisationskomitee, welches in unzähligen Stunden und mit viel Herzblut diesen Anlass erneut vorbereitet und ermöglicht hat. Wie vor einem Jahr erwähnt, besteht in diesem Bereich die grosse Herausforderung, altersbedingte Ablösungen zu finden und Lücken zu schliessen. Der Unterzeichnende nimmt diesbezügliche Hinweise gerne entgegen.

Freuen wir uns nun auf unser kleines Jubiläumsjahr - 20 Jahre Kulturnacht mit der 10. Kulturnacht am 4. Mai 2024.

Im August 2023

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Indermühle R.'.

Roland Idermühle, Präsident